
Commentaires sur les ressentis des 11 nouvelles et nouveaux participants au séjour à Le Blanc 

du 05 au 09 Septembre 2022.   

 

9 cyclotes féminines et les 2 hommes ont été sollicités, au retour de cette manifestation, pour en 

donner leur avis . 

Voici les messages que j’ai reçus : 

 

 

Je ne peux que faire un commentaire positif suite à cette semaine. C’était pour moi un premier 

séjour organise par le Codep et je tiens à remercier tous ceux qui se sont impliqués. 

Nous avons visité une belle région avec une belle diversité de paysages. Les circuits étaient très 

bien expliqués, faciles à suivre, la petite réunion du soir permettant d’en prendre connaissance. 

Merci à nos accompagnateurs, qui étaient toujours là pour nous aider, nous guider. L’hébergement 

était très approprié, propre, calme et la restauration était copieuse et variée le soir. Les personnes de 

service ont fait leur possible pour nous servir. 

C’était une très bonne semaine entre cyclotes. 

Brigitte Liphardt 

 

 

 

J’ai apprécié de faire ce séjour pour plusieurs raisons. D’abord avoir une manifestation 

spécifiquement féminine est appréciable non pas que je suis réticente à la présence masculine mais 

cela donne une ambiance particulière qui mérite d’être vécue ! Ensuite j’ai eu la chance de pédaler 

avec 5 cyclotes de l’Anjou, groupe que nous avions formé pour toutes à Toulouse l’an dernier. Le 

fait de pédaler par petit groupe était bien et aussi d’avoir le choix entre 2 distances chaque jour. 

Nous roulions en sécurité car nous avions des suiveurs très présents. Nous sommes autonomes mais 

de savoir qu’au moindre problème nous avions une assistance nous tranquillisait. Pour 

l’organisation rien à dire, c’était correct, quant à l’hébergement , rien à dire non plus , tout était 

bien . Globalement c’était un séjour positif et j’aurais plaisir à repartir pour une autre destination, 

Lucette Moreau 

 

 

 

Franchement j’ai du mal à trouver mes mots à quel point ce fut magnifique et génial. 

Enfin j’ai trouvé l’esprit et l’ambiance que je cherchais depuis 2 ans lorsque j’ai commencé le 

cyclotourisme, c’est à dire balade , rigolade , visite château , découvrir des nouveaux endroits avec 

des supers parcours vélo touristique . 

Même si je fis partie des plus jeunes sur ce séjour, je me suis sentie comme à la maison , un réel 

esprit familial , de bienveillance et surtout on m’a accepté de suite . 

J’ai rencontré des femmes formidables avec des vécus extraordinaires qui poursuivent le vélo et leur 

passion , cela ne peut qu’ encourager les nouvelles générations qui commencent  comme moi le vélo 

à poursuivre sur cette voie . 

J’ai vraiment hâte d’être à l’année prochaine pour pouvoir toutes les retrouver et découvrir des 

nouveaux endroits . 

Encore merci à vous de proposer ce genre de séjour réservé aux femmes. 

Vanessa Piotet 

 

 

 

 

 



Ce qui m’a attirée à participer à ce regroupement de femmes cyclistes à Le Blanc, c’était le fait de 

se retrouver entre « minoritaires» de genre et de style de nos clubs très représentatifs du genre 

masculin super balaise et fonceur ( ce que je ne suis personnellement pas vraiment …) 

J’ai été admirative de la qualité de l’organisation de ces 4 jours (hébergement , repas , structures des 

journées , beaux parcours avec des curiosités et visites, voitures balais présentes et discrètes à la 

fois ) . 

Merci tout particulièrement à mes compagnes de cyclisme, Aline et le club de Saumur ( merci à 

celles qui ont adapté leur rythme plus sportif à celui du groupe!). 

J’ai vraiment apprécié notre association alors que nous ne nous connaissions pas du tout ! 

J ‘ai apprécié la gentillesse de tous et toutes. 

Une petite suggestion néanmoins, peut-être une ouverture un peu plus spontanée des regroupements 

par club au moment du repas du soir pour que les nouvelles, comme moi , élargissent leurs horizons 

et connaissances . 

Je reviendrai, pour sûr !!! Merci pour cette initiative et ces bons moments ! 

Angeline Le Guay 

 

 

 

Bonjour, pour une première participation à cette manifestation entre femmes , ce fut pour moi un 

séjour et une expérience enrichissante , très agréable , et bien organisée à mon goût . 

Nous avons découvert de belles routes et de jolies choses à découvrir sur nos passages. 

Merci à toutes ainsi qu’à Anne Marie et aux 4 hommes de l’intendance, 

Aline Bodin 

 

 

 

Je me présente : Nadine FIOT, adhérente au club CYCLO CLUB ANGEVIN depuis fin 2018. 

Première participation au séjour Féminimes. Pour moi cela a été un moment privilégié pour partager 

et échanger avec d’autres personnes la passion du vélo pendant quelques jours  sur des circuits 

intéressants sur le plan sportif et culturel. J’ai été contente aussi  de retrouver  les amies avec qui 

j’ai partagé TOUTES à TOULOUSE. Merci à l’organisation !!! 

Nadine FIOT 

 

 

J’ai fait un petit récit sur ce séjour qui m’a bien plu et qui sera sans doute partagé via une lettre 

mensuelle. 

Merci à toute et tous et au Codep 49 en particulier. 

Jean Noël Boulidard 

 

 


